



伊座利校だより

蒸し暑い日が続きますが、子どもたちが育てている様々な植物たちにとってはうれしい季節となりました。子どもたちは暑さに負けず、外で遊べない日でも、明るく元気に過ごしています。6月は、日曜市販売体験学習や体操発表会など様々な行事がありました。たくさんのご支援、ご協力をありがとうございました。



7月



さて、7月は磯学習があります。今年は西井川小学校との交流はありませんが、伊座利の豊かな自然を満喫できる行事にしたいと考えております。地域のみなさま、保護者のみなさまに、ご協力のほどよろしく願いたします。

今月の行事予定

○7月1日(月) 水泳学習(小)

○7月12日(金) 磯学習
学習発表会 18:30~

○7月2日(火) 期末テスト
7月3日(水) //

○7月18日(木) リサイクル

○7月4日(木) 書道教室 13:30~

○7月19日(金) 終業式

○7月8日(月) 磯学習前清掃活動

○7月22日(月) 小学校水泳検定会

○7月9日(火) 人権作文発表会(中)
民生児童委員学校訪問

○7月30日(火) 海部郡トレセン(中)

○7月11日(木) 耳鼻科検診

○お知らせ

- ・8月2日(金) 登校日...3時間授業(給食なし)
- ・9月2日(月) 始業式...14:40分下校

☆第1回避難訓練(6月6日)

地震と津波を想定した、避難訓練を行いました。個々に反省すべきといけない所はありましたが、次につながる良い避難訓練になりました。



☆日曜市販売体験学習(6月9日)

ひじきがりから色々な人たちに力を借りて、製品化したひじきを売りに行ってきました。伊座利っ子らしく明るく元気に、完売するまでがんばることができました。ご協力ありがとうございました。



☆郡小体操発表会(6月11日)

練習の成果を発揮することができました。鉄棒では模範演技にも指名され有終の美を飾ることができました。



☆総体・南部 A フロックス(6月15日)

杏珠さんが見事な試合運びで県大会出場を決めました。他の3名も悔しい結果になりましたが、次に向けて気持ちを新たに頑張ってくれることだと思います。



☆水泳交流学習(6月25日)

由岐小学校との交流を兼ねて、合同で水泳学習を行いました。自分の課題に合ったコースを、時間いっぱい練習することができました。次回の交流学習でも、元気よく仲良く交流を深めてほしいと思います。

